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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°18 
              du mardi 19 mai 2020  
  

Les premières mesures de déconfinement ont été implémentées mais les réunions de travail 
en présentiel étant toujours interdites, nous avons une nouvelle fois organisé notre réunion 
statutaire de manière virtuelle. 
 
Les participants à la réunion se connectant de manière progressive, il est déjà près de 20.15’ 
lorsque Dany lance la réunion en parcourant les points de l’ordre du jour que chacun a reçu 
par courriel. 
 
Etaient présents : 
 

Dany CLERENS  Président 
Paul GLORIAN  Past Président - LCIF 
Michel HANNAERT   Secrétaire 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
Stéphane KLEMM  Protocole 
William GUILMOT  GST 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Bruno LUYCKX  
Noël LELOUP 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Alex MOUTON  1er Vice President - GLT 
Jean-Yves GEGO 

 
 
1) Approbation du PV de la RS n°17 du 5 mai : 

 
PV approuvé avec toutefois une remarque pertinente de William concernant une 
erreur de date… A l’énoncé de l’ordre du jour, nous avons tous pris 10 ans de 
plus… Il s’agit bien entendu du PV de la réunion du 5 mai 2020 et non pas de 

2030 ! Bien vu William       ! 

 
 

2)  Nomination d‘un GMT pour l’année 2020-2021 : 
 

Alex et Dany se sont accordés pour annoncer aux responsables du District que 
chacun des membres de notre club jouerait le rôle de GMT… Ceci n’étant pas 
souhaitable aux yeux d’Oak Brook, Marc Allaer et Ghislaine Estievenart ont 
décidé et informé Dany que le futur Président endossera cette fonction. Alex sera 
donc notre GMT officiel pour la durée de son mandat.  
Le Directory « on line » a été mis à jour en conséquence. 
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3) Rapport des clubs 112C : 
 
Dany nous a transmis le rapport reçu du District 112C concernant l’évaluation de 
la santé des clubs de la zone 51.  
William a signalé que le rapport ne fait pas mention des dons effectués par notre 
club dans le cadre du Covid-19 ; remarque transmise par Dany à Marc Allaer qui 
nous confirme que les dons ont bien été reçus mais, n’étant pas encore 
enregistrés à Oak Brook, ne sont pas encore repris dans ce rapport. 
 
William fait également une remarque sur le peu d’effectif que compte notre club 
et mentionne que, dans ces conditions, il n’est pas exclu nous soyons un jour 
obligés de nous fusionner avec un autre « petit » club, avec tous les risques que 
cela représente.  
S’en suit une réflexion collégiale sur la difficulté de recruter, sur la mixité, sur le 
besoin de flexibilité en termes d’implication et de disponibilité, sur le coût des 
cotisations, sur le côté peu « sexy » des services clubs… 
 
Toutes des remarques pertinentes qui demandent certainement une suite … 
 

4) Votes du District 112C : 
 
Tous les membres ont donné leur accord pour le choix des candidats et pour 
l’approbation des comptes et Dany a voté par voie électronique. 
Les votes étant clôturés le 22 mai, il est normal que nous n’ayons pas encore les 
résultats du scrutin. 
 

5) Organisation de la réunion statutaire n°19 du 2 juin : 
 

Aucune évolution concernant les possibilités de rencontres et de réunions et 
donc nous décidons de faire notre prochaine réunion statutaire en vidéo 
conférence « Zoom », cela marche bien et c’est pratique ! 

 
6) Stock de vins « club » : 

  
A la demande d’Alex, Michel nous rappelle que le club dispose d’un stock de 
vins acheté pour sa consommation propre et pour les activités pêche et BBQ. 
Les repas et réunions en présentiel et les activités n’ayant pas eu lieu, ce stock 
est actuellement inutilisé … Alex et Stéphane feront le point sur ce qui reste.  

 
7)  Tour de table : 

  
William : Très bonne soirée. Se réjouit de pouvoir voir et entendre les amis 
malgré le confinement. Pour le camp pêche, il propose d’acheter une coupe 
aux couleurs du club et de la remettre à l’institution gagnante des jeux. Cette 
coupe serait remise en jeu chaque année. Bonne idée à creuser en 
commission. 
 
Eric : C’est un plaisir de voir que tout le monde est en forme. Apprécie la 
modernité de nos réunions virtuelles et propose éventuellement une réflexion 
sur ce principe de travail dans le cadre du fonctionnement du club. 
 
Paul : A passé une bonne soirée et est content de nous voir. 
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Michel : A passé une bonne soirée ; fait remarquer que, bien que l’on ait 
décidé de ne pas nommer de GMT, le sujet du recrutement est de la plus 
grande importance… A suivre l’année prochaine 
 
Bruno : A passé une très bonne soirée ; nous informe qu’il pourrait disposer 
de quelques éléments de mobilier de bureau à donner et demande aux 
responsables de se renseigner sur les besoins éventuels auprès de leur 
institution respective. 
 
Noël : A passé une bonne soirée et s’interroge sur la tenue de la soirée 
Ladies de passation de pouvoir prévue le 16 juin. Actuellement nous ne 
savons pas encore si cela sera faisable à cette date et nous mettrons ce point 
à l’OJ de la prochaine réunion.  
Il nous signale que Françoise a reçu d’Oxfam 5 sacs de vêtements à donner 
mais qu’il est impossible de les livrer aux Salanganes suite au confinement…  
 
Alex : Nous a rejoint pour le tour de table, il a fêté l’anniversaire de sa fille 
Charline et n’a pas pu assister à la réunion. Il nous signale qu’il a énormément 
de travail mais que tout va bien ; il lira avec plaisir le rapport de la réunion.   
 
Stéphane : A passé une bonne soirée et remercie tous les membres. Il est 
d’accord sur le fait que le recrutement est important, que de nouvelles pistes 
devraient sans doute être ouvertes et qu’il faudrait lancer des débats à ce 
sujet. 

 
Jean-Luc : Est très heureux de pouvoir assister à toutes les réunions depuis 
le confinement et a passé une très bonne soirée. Il remercie Bruno pour les 
photos qu’il a reçues et demande d’y joindre un peu de texte pour la parution 
sur notre nouveau site. Il a eu contact avec Erik Moermans concernant le 
transfert des accès ; il a besoin de cela pour finaliser la mise en route ; 
l’analyse de la comptabilisation des visites du site est également en cours. 
 
A juste titre, il nous rappelle que les résultats de nos activités et l’importance 
de nos dons aux œuvres sont excellents malgré le peu de membres, cela 
quelle que soit l’opinion d’Oak Brook à propos de nos effectifs... 
 

 
Il est 21.10’ lorsque Dany reprend la parole pour clôturer la réunion. 
 
Il nous demande de l’informer de ce qui doit être mis à l’ordre du jour de la 
prochaine réunion et nous demande un peu de patience pour l’organisation de la 
soirée de passation de pouvoir. 

 
 

Prochaine réunion virtuelle le mardi 2 juin 2020 à 20.00’ – Stéphane enverra 
l’invitation Zoom. 

 
 
 
Michel 
Secrétaire 


